

Rechenschaftsbericht Schatzmeister KV KF-OAL

Franz Lauer

Berichtszeitraum 23.03.2014 bis 22.03.2015

Am 23.3.2014 wurde ich auf dem KPT 2014.1 zum Schatzmeister gewählt. Die Arbeit als Schatzmeister konnte ich aber, wegen fehlender DSB, erst am 9.6.2014 übernehmen. Bis dorthin führte Martin Kollien-Glaser (stellvertretender Vorsitzender) die Kasse.

Stand der Barkasse:

KPT 2014.1	76,70€
9.6.14	25,70€
KPT 2015.1	25,70€

Von Martin wurden Ausgaben für Plakatierung und Infostände verbucht. Ich selbst habe keine Einnahmen und Ausgaben verbucht.

Franz Lauer

Schatzmeister KV KF-OAL